



LIONS CLUB DARMSTADT



Melun Partner Club der Lions Darmstadt

Ein besonderes Merkmal unseres Clubs ist zweifellos die intensive Beziehung zu unserem französischen Partner-Club, die seit nunmehr 67 Jahren besteht. Sie entstand getragen von dem großen Wunsch nach Völkerverständigung zweier durch zahlreiche Konflikte und Kriege gezeichneter Nationen. Nur 12 Jahre vor Clubgründung—LC Melun ist zwei Jahre älter als wir und 1957 gechartered—standen sich die Gründungsmitglieder beider Clubs noch teilweise als Konfliktparteien gegenüber.

Diese tiefe Freundschaft und Verbundenheit gehen nun in beiden Clubs bereits in die 3. Generation. Alljährlich findet alternierend eine Jumelage in Frankreich oder Deutschland statt, was ein Höhepunkt des jeweiligen Lions Jahres für beide Clubs darstellt. Die Weihnachtsfeier in Darmstadt und die Fête des Rois in Melun sowie Besuche und Austausch auf privater und familiärer Ebene ergänzen das gemeinsame Jahresprogramm. Ebenso werden einige grenzüberschreitende Activities durchgeführt, die deutsch-französischen sozio-kulturellen Projekten zugutekommen. Highlight des Jahres 2025 ist neben der Jumelage in Korsika ein von einem Darmstädter Gospel-ensemble mit Mitgliedern des LC Darmstadt durchgeführtes Konzert in einer größeren Kirche in Raum Paris.

Neben der Jumelage mit dem LC Melun unterhalten wir auch lockere Beziehungen mit dem LC Saanen-Gstaad und weiteren ausländischen Lions Clubs.



Quelle: Eigenaufnahme Club Jumelage Korsika 2025